



# 大清水中だより

教育理念 自由と責任

2018年11月1日発行

第8号

<http://www1.fujisawa-kng.ed.jp/johsh/>

藤沢市立大清水中学校

〒251-0002

藤沢市大鋸1400

TEL 0466-50-8353

## 清流祭合唱コンクールの部・市内音楽会

10/18湘南台市民シアターにて、清流祭合唱コンクールの部が行われました。校歌斉唱、合唱コンクール実行委員長：森山奈々さんの開会の言葉に続き、私の言葉として次のような話をしました。

「歌は心を健康にする」。私の大切にしている言葉の一つです。歌は心を健康にするだけでなく夢や希望、時には人に勇気や感動を与えてくれるとても不思議な力を持っています。

選曲から今日までの道のり、クラスの中でいろいろあったことと思います。目的の一つでもあるクラスの団結力は養えましたか。(略)客席のみなさんは、耳を澄まし、心で感じ、惜しみない拍手をお願いします。

午前中に1、2年生のクラス発表。午後からは3年生のクラス発表とPTA職員合唱、そして講評、成績発表、アンコール合唱と続き、最後に合唱コンクール副実行委員長：高木雪美さんの閉会の言葉で幕を閉じました。各学年の最優秀クラスは次のとおりです。



【11組 カリブ夢の旅】



【23組 行き先】



【32組 青い鳥】

当日はゲスト審査員として小原先生。また、安食先生には PTA 職員合唱に参加いただきました。お二人からの簡単なコメントを紹介します。

練習中はいろいろな苦労があったと思いますが、本番は一番良い演奏ができたのではないのでしょうか。3年学年合唱になったら、ガラッと大人の声になっていて驚きました。今回の経験をこれからの生活にいかしていけると良いですね。 <小原>

合唱祭は3年間の成長がよく分かるとても楽しみな行事です。大清水中の合唱祭は穏やか雰囲気ながら適度な緊張が感じられる良い合唱祭でした。終わった後の生徒の表情も良かったですね。 <安食>

今年は合唱コンクール前日が市内音楽会という日程のため、3年生はどのクラスも前日に半数近くの生徒が不在で、練習が思うようにできずに当日を迎えました。しかし、市内音楽会での発表が大変素晴らしく、結果的には合唱コンクールにより影響を与えてくれたと感じました。

5月の体育祭にはじまり、9月の清流祭文化発表の部そして合唱コンクールの部と、学校の三大行事を大成功で終わることができました。これも、みなさん一人ひとりが自覚を持ち、精一杯取り組んだことの証です。是非、来年も今年以上のものを創りあげていきましょう。



<10/17 市内音楽会。当日の直前練習のようすと本番>

【PTA職員と3年有志合唱】

保護者の皆様にはご多忙の中 PTA 職員合唱の練習に参加いただきありがとうございました。また、当日参加頂いた方々もこの場を借りてお礼申し上げます。なお、市内音楽会、合唱コンクールの全クラスの様子を学校 HP に掲載しています。是非、ご覧ください。

